

Changement de nom d'ERDF ?

FO dénonce les pressions de la CRE et demande au  
Gouvernement d'intervenir

Selon des informations de presse, la CRE et son bras armé, le CORDIS (COmité de Règlement des Différends et des Sanctions), multiplieraient les pressions sur ERDF pour l'amener à changer de nom.

Cela fait des années que la Commission de Régulation de l'Énergie (CRE), dont la seule raison d'être est l'affaiblissement du Groupe EDF au bénéfice de ses concurrents privés, mène la bataille pour le changement de nom d'ERDF pour mieux dissocier la filiale de distribution de l'opérateur historique.



FO Énergie et Mines tient, dans ce contexte, à réitérer son **opposition totale à une telle demande**. Celle-ci serait coûteuse (entre 250 et 300 millions d'euros) et inévitablement répercutée sur les usagers et en pression accrue sur le personnel.

Celle-ci serait en outre le signe de la volonté des autorités de régulation de poursuivre leur travail de sape contre les différentes composantes du groupe EDF. Après le logo, après le nom, ce serait inévitablement la coupure de plus en plus forte entre ERDF et EDF. Pour FO, c'est totalement inacceptable !

**FO Énergie et Mines demande à Mme ROYAL d'intervenir pour faire cesser ces attaques permanentes.**

La Nation a certainement autre chose à faire dans cette période difficile que de changer le nom d'ERDF pour faire plaisir à une poignée de personnes soi-disant indépendantes et dont la conséquence serait un coût conséquent pour la collectivité.